
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 37/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Felipe Luiz Colaço 
Superintendente Geral da Agência Reguladora de Saneamento de Tubarão (AGR) 

Ao Ilustríssimo Senhor 
Marcelo Mattos 
Diretor da Tubarão Saneamento S.A 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, solicita
saber se há possibilidade de implantar rede de água tratada na rua José Botega
(Estrada Geral do Lageado) e também na rua Lucas Alves de Souza (na
Comunidade do Micuim) no bairro Lageado. 

Justifica-se esse pedido, pois os moradores destas ruas não
disponibilizam de água para o consumo, o que vem causando grandes transtornos.
Os moradores vêm utilizando de forma escassa a água que vem das nascentes dos
morros, que não é própria para consumo, podendo causar sérios problemas de
saúde. Além disso, a rua José Botega está prestes a receber a pavimentação
asfáltica e em breve ao longo desta via várias empresas serão instaladas.
Antecipando a implantação da rede de água irá beneficiar os moradores e também
evitará danos futuros na pavimentação asfáltica.

Sala das Sessões, em 07 de fevereiro de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara
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